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CDU-Fraktion

Betreff:

Sachstand der Entwicklung Fritz-Brüderlein-Haus

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, über den aktuellen Sachstand in Hinsicht auf den Verkauf des Fritz-
Brüderlein-Hauses im Ortsbeirat zu berichten.

Begründung:

Die Schiersteiner Bürgerinnen und Bürger sollen in Kenntnis gesetzt werden, wie das 
Stadtplanungsamt entschieden hat oder entscheiden wird zum Thema Verkauf des Fritz-
Brüderlein-Hauses in der Saarstraße. Nachdem bereits das Grundstück des ehemaligen Bauhofes 
des Amtes 67 nicht von der GWW erworben werden konnte und somit die Aussicht auf den Erwerb 
preiswerten Wohneigentums für junge Familien in Schierstein nicht mehr besteht, fürchten die 
Schiersteiner nun, dass ihr “Tafelsilber” ebenso zur Finanzierung anderer Baumaßnahmen 
innerhalb der Landeshauptstadt Wiesbaden verkauft wird und somit die Chance den immer 
kritischer werdenden Räumlichkeitsnotstand für die Belange Schiersteiner Vereine und 
Institutionen zu beseitigen, endgültig verloren zu haben. Angestrebt werden in diesem 
Zusammenhang dringend benötigte Räumlichkeiten für die Wirkung der Volksbildungsstätte 
Schierstein und der zahlreichen Schiersteiner Vereine allgemein, im Fritz-Brüderlein-Haus 
sicherzustellen.

Wiesbaden,         


